
Français - Orthographe / Conjugaison
Fin d'un verbe en [é] :   -é  (e)(s)   /   -ez /-er

CE1-
CE2 • Il a mangé un biscuit. ð 

• Vous mangez des biscuits. ð 

• Il a fini de manger son gâteau. ð 

+ CM Accord avec le sujet (auxiliaire être)

Elle est tombée dans un four. ð Elle est cuite dans un four.

Elles sont tombées dans un four. ð Elles sont cuites dans un four.

Ils sont tombés dans un four. ð Ils sont cuits dans un four.

Niveau
+

Accord avec le C.O.D placé avant le verbe

La tarte, l'as-tu mangée ? ð La tarte, l'as-tu cuite ?

Les tartes, les as-tu mangées ? ð Les tartes, les as-tu cuites ?

Les biscuits, les as-tu mangés ? ð Les biscuits, les as-tu cuits ?

Alors, pour ne pas se tromper,
 il y a quelques astuces à connaître.

Il a cuit un biscuit.

Vous cuisez des biscuits.

Il a fini de cuire son gâteau.

On remplace par un autre verbe :
 Par exemple « prendre » ou « cuire »...


